

Pressemitteilung

Staffelübergabe beim Auslandsgeschäft der Kasseler Sparkasse

Kassel, 12. April 2021. Staffelübergabe bei der Kasseler Sparkasse: Celina Oehm leitet seit 1. April das Team der S-International Mitte und löst damit Karl Bronn ab, der im Herbst dieses Jahres den Ruhestand antritt. Bis dahin unterstützt Bronn das Team mit seinem Fachwissen und seinen Erfahrungen. Die Experten von S-International Mitte begleiten und beraten Kunden bei deren Auslandsgeschäften.

Celina Oehm betreut bereits seit rund fünf Jahren Firmenkunden bei deren internationalen Geschäften. In ihrer neuen Funktion will sie vor allem die Vorteile und Services für die international tätigen Firmenkunden ausbauen. Dabei spielt die Ausweitung der Kooperationen eine bedeutende Rolle. „Schon bei den alten Wikingern hieß es: ‚Über den Wind können wir nicht bestimmen, aber wir können die Segel richten.‘ Ich freue mich darauf, mit unserer engagierten S-International-Mannschaft Kurs auf neue Herausforderungen zu nehmen“, sagt Oehm.

Karl Bronn hat das Internationale Geschäft der Kasseler Sparkasse 21 Jahre geleitet und in dieser Zeit vieles bewegt. Sein Ziel war es stets, den Kundinnen und Kunden den Zugang zu den Vorteilen des internationalen Geschäfts zu ermöglichen und sie bei veränderten Rahmenbedingungen zu unterstützen. Dabei hat sich Bronn in diversen Projekten bundesweit für die Sparkassengruppe engagiert.

Unternehmenskundencenterleiter Michael Wiemers freut sich über den reibungslosen Übergang: „Mit der Staffelübergabe gelingt uns ein Generationenwechsel, der unseren Kundinnen und Kunden weiterhin erstklassigen Service und umfassende Erfahrungen bietet.“

Kontakt:

Kasseler Sparkasse

Katrin Westphal | Pressesprecherin

Telefon 0561. 7124-4696 | katrin.westphal@kasseler-sparkasse.de